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次回

（１）会長あいさつ

  本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。この後

修理、設置等お世話になります。よろしくお願いいたします。

（２）校長あいさつ

  本日はお休みの日にもかかわらずご出席いただきましてありがとうございます。この

後 10 時より、子ども安全見守り隊の会議と、青パト講習会がございます。そこで、通学

路の危険個所

（３）各委員より活動内容報告

◇地区委員より

  今日、危険個所看板等の修理及び設置作業で、ペンキの塗り替え等をしていきたいと

思います。 

 

◇広報委員より

  6 月終わりぐらいから、広報誌の制作に入ります。広報委員を通じて、各担任の先生

方に写真や原稿を依頼しています。

◇保健体育員より

  7 月 18 日会議室にてエプロン修理を行います。

  運動会の種目につきましては、今年も借り物競争をする予定です。

  10 月 18 日の参観前に給食試食会を実施します。募集人数やメニューは未定です。今

後、担当の先生と給食センターと話し合いながら進めていきたいと思います。

費用は一食

    →実行委員会議で話し合った結果、給食試食会補助として

1食につき

（４）学校より 

 1 学期半分が過ぎて、遠足やスポーツテスト、社会見学等順調に進んでいます。

今月半ばには水泳学習も始まります。

付けて、思い出に残る楽しい臨海学校にしていきたいと思います。

次回 PTA 実行委員会は

実行委員会だより
（１）会長あいさつ 

本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。この後

修理、設置等お世話になります。よろしくお願いいたします。

（２）校長あいさつ 

本日はお休みの日にもかかわらずご出席いただきましてありがとうございます。この

時より、子ども安全見守り隊の会議と、青パト講習会がございます。そこで、通学

路の危険個所等について説明してまいります。

（３）各委員より活動内容報告

◇地区委員より 

今日、危険個所看板等の修理及び設置作業で、ペンキの塗り替え等をしていきたいと

 

◇広報委員より 

月終わりぐらいから、広報誌の制作に入ります。広報委員を通じて、各担任の先生

方に写真や原稿を依頼しています。

◇保健体育員より 

日会議室にてエプロン修理を行います。

運動会の種目につきましては、今年も借り物競争をする予定です。

日の参観前に給食試食会を実施します。募集人数やメニューは未定です。今

後、担当の先生と給食センターと話し合いながら進めていきたいと思います。

費用は一食 400 円ですが、その一部を

実行委員会議で話し合った結果、給食試食会補助として

食につき 100 円補助

 

学期半分が過ぎて、遠足やスポーツテスト、社会見学等順調に進んでいます。

今月半ばには水泳学習も始まります。

付けて、思い出に残る楽しい臨海学校にしていきたいと思います。

実行委員会は 7月 17

実行委員会だより
本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。この後

修理、設置等お世話になります。よろしくお願いいたします。

本日はお休みの日にもかかわらずご出席いただきましてありがとうございます。この

時より、子ども安全見守り隊の会議と、青パト講習会がございます。そこで、通学

について説明してまいります。

（３）各委員より活動内容報告 

今日、危険個所看板等の修理及び設置作業で、ペンキの塗り替え等をしていきたいと

月終わりぐらいから、広報誌の制作に入ります。広報委員を通じて、各担任の先生

方に写真や原稿を依頼しています。 

日会議室にてエプロン修理を行います。

運動会の種目につきましては、今年も借り物競争をする予定です。

日の参観前に給食試食会を実施します。募集人数やメニューは未定です。今

後、担当の先生と給食センターと話し合いながら進めていきたいと思います。

円ですが、その一部を

実行委員会議で話し合った結果、給食試食会補助として

円補助、参加者負担は

学期半分が過ぎて、遠足やスポーツテスト、社会見学等順調に進んでいます。

今月半ばには水泳学習も始まります。

付けて、思い出に残る楽しい臨海学校にしていきたいと思います。

17 日（水）午後

実行委員会だより
本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。この後

修理、設置等お世話になります。よろしくお願いいたします。

本日はお休みの日にもかかわらずご出席いただきましてありがとうございます。この

時より、子ども安全見守り隊の会議と、青パト講習会がございます。そこで、通学

について説明してまいります。 

今日、危険個所看板等の修理及び設置作業で、ペンキの塗り替え等をしていきたいと

月終わりぐらいから、広報誌の制作に入ります。広報委員を通じて、各担任の先生

日会議室にてエプロン修理を行います。 

運動会の種目につきましては、今年も借り物競争をする予定です。

日の参観前に給食試食会を実施します。募集人数やメニューは未定です。今

後、担当の先生と給食センターと話し合いながら進めていきたいと思います。

円ですが、その一部を PTA 費より補助してもらえないでしょうか。

実行委員会議で話し合った結果、給食試食会補助として

参加者負担は 1人 300

学期半分が過ぎて、遠足やスポーツテスト、社会見学等順調に進んでいます。

今月半ばには水泳学習も始まります。5 年生は臨海学校に参ります。安全に十分気を

付けて、思い出に残る楽しい臨海学校にしていきたいと思います。

日（水）午後 7時 30 分から会議室で実施の予定です。

令和元年

実行委員会だより
本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。この後

修理、設置等お世話になります。よろしくお願いいたします。 

本日はお休みの日にもかかわらずご出席いただきましてありがとうございます。この

時より、子ども安全見守り隊の会議と、青パト講習会がございます。そこで、通学

今日、危険個所看板等の修理及び設置作業で、ペンキの塗り替え等をしていきたいと

月終わりぐらいから、広報誌の制作に入ります。広報委員を通じて、各担任の先生

運動会の種目につきましては、今年も借り物競争をする予定です。

日の参観前に給食試食会を実施します。募集人数やメニューは未定です。今

後、担当の先生と給食センターと話し合いながら進めていきたいと思います。

費より補助してもらえないでしょうか。

実行委員会議で話し合った結果、給食試食会補助として PTA

300 円ということになりました。

学期半分が過ぎて、遠足やスポーツテスト、社会見学等順調に進んでいます。

年生は臨海学校に参ります。安全に十分気を

付けて、思い出に残る楽しい臨海学校にしていきたいと思います。

分から会議室で実施の予定です。

令和元年(2019 年)6 月

実行委員会だより 
本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。この後、危険個所看板

本日はお休みの日にもかかわらずご出席いただきましてありがとうございます。この

時より、子ども安全見守り隊の会議と、青パト講習会がございます。そこで、通学

今日、危険個所看板等の修理及び設置作業で、ペンキの塗り替え等をしていきたいと

月終わりぐらいから、広報誌の制作に入ります。広報委員を通じて、各担任の先生

運動会の種目につきましては、今年も借り物競争をする予定です。 

日の参観前に給食試食会を実施します。募集人数やメニューは未定です。今

後、担当の先生と給食センターと話し合いながら進めていきたいと思います。

費より補助してもらえないでしょうか。

PTA 費より 

ということになりました。

学期半分が過ぎて、遠足やスポーツテスト、社会見学等順調に進んでいます。

年生は臨海学校に参ります。安全に十分気を

付けて、思い出に残る楽しい臨海学校にしていきたいと思います。 

分から会議室で実施の予定です。

月 1７日 

 
、危険個所看板

本日はお休みの日にもかかわらずご出席いただきましてありがとうございます。この

時より、子ども安全見守り隊の会議と、青パト講習会がございます。そこで、通学

今日、危険個所看板等の修理及び設置作業で、ペンキの塗り替え等をしていきたいと

月終わりぐらいから、広報誌の制作に入ります。広報委員を通じて、各担任の先生

日の参観前に給食試食会を実施します。募集人数やメニューは未定です。今

後、担当の先生と給食センターと話し合いながら進めていきたいと思います。 

費より補助してもらえないでしょうか。 

ということになりました。 

学期半分が過ぎて、遠足やスポーツテスト、社会見学等順調に進んでいます。 

年生は臨海学校に参ります。安全に十分気を

分から会議室で実施の予定です。 


